



Ratusan Warga Pesisir Serbu Gerai Mobile Niku Ikan Mas



Jumat, 7 Juni 2024

Gerai Mobile Niku Ikan Mas, layanan Dinas Perikanan Kabupaten Pasuruan, mendapatkan antusiasme besar dari warga pesisir. Sejak diluncurkan pada akhir Mei, gerai ini selalu dipenuhi pengunjung, terutama di Desa Jatirejo, Kecamatan Lekok, yang dikunjungi lebih dari 300 orang dalam waktu singkat.

Layanan yang paling diminati adalah pencetakan Kusuka (Kartu Usaha Perikanan) yang berfungsi sebagai identitas pelaku usaha perikanan dan memudahkan akses permodalan dari Bank Jatim. Gerai ini juga menyediakan layanan lain seperti konsultasi, tanda daftar kapal, NIB, rekom BBM, SPP-PIRT, dan promosi usaha perikanan.

Kepala Dinas Perikanan, Alfi Khasanah, menjelaskan bahwa layanan Kusuka merupakan favorit warga karena memberikan keuntungan bagi pelaku usaha perikanan. Kusuka membantu mereka mendapatkan kredit usaha rakyat tanpa agunan hingga Rp 50 juta, sehingga meminimalisir peran rentenir di sektor perikanan. Layanan Gerai Mobile Niku Ikan Mas hadir untuk membantu warga pesisir dalam mengembangkan usaha perikanan dan kelautan mereka.

Gerai Mobile Niku Ikan Mas merupakan bukti komitmen Dinas Perikanan Kabupaten Pasuruan dalam mendukung kemajuan sektor perikanan di daerah tersebut. Layanan yang diberikan bermanfaat bagi warga pesisir, khususnya para nelayan, pembudidaya, dan pengolah hasil perikanan. Melalui program ini, diharapkan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat pesisir dan mengembangkan sektor perikanan di Kabupaten Pasuruan.

Dengan antusiasme warga yang tinggi, Gerai Mobile Niku Ikan Mas diharapkan dapat terus memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat pesisir Kabupaten Pasuruan. Keberadaan gerai ini menunjukkan bahwa pemerintah daerah peduli dengan kemajuan sektor perikanan dan siap membantu warga pesisir untuk mengembangkan usahanya.

Program Gerai Mobile Niku Ikan Mas merupakan contoh nyata bagaimana pemerintah dapat hadir di tengah masyarakat dan memberikan solusi nyata bagi permasalahan yang dihadapi. Layanan yang diberikan bermanfaat bagi warga pesisir dan mendukung upaya pemerintah dalam memajukan sektor perikanan di Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.